

ABSTRAK

Sholihatud Dian, 2020, Penetapan Harga Batik Tulis Latansa Pamekasan Dalam Perspektif Ekonomi Islam, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. Sri Handayani, MM.

Kata kunci: *Penetapan Harga, Ekonomi Islam.*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh betapa pentingnya sebuah harga dalam suatu pemasaran, produksi ataupun penjualan, dengan begitu harga akan sangat menentukan laku tidaknya sebuah produk atau jasa. Harga dalam ekonomi juga termasuk buran pemasaran yang menghasilkan pendapatan dan harga juga dimaksudkan untuk mengkomunikasikan posisi nilai produk yang dibuat produsen. Selain dalam menetapkan harga memperhatikan unsur-unsur biaya juga perlu menetapkan tujuan dalam menentukannya yakni untuk mencari keuntungan yang sebanyak-banyaknya, namun juga perlu memperhatikan bahwasanya dalam menentukan harga juga memperhatikan harga pasar, serta menetapkannya secara seimbang, tidak lebih dan tidak kurang. Berdasarkan hal tersebut, maka ada 2 fokus penelitian yang yang menjadi pokok penelitian ini, yaitu: *Pertama*, Bagaimana Penetapan Harga Batik Tulis Latansa Pamekasan. *Kedua*, Bagaimana Pandangan Ekonomi Islam Terhadap Penetapan Harga Batik Tulis Latansa Pamekasan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis studi kasus. Sumber data yang di peroleh melalui wawancara, observasi, dan dokumentasi. Kemudian data tersebut di analisis dengan analisis data melalui 1. Pengumpulan data, 2. Reduksi data, 3. *Display data* (penyajian data) 4. Penarikan kesimpulan (*verification*). Kemudian seluruh data di cek keabsahannya dengan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamat dan juga triangulasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: *Pertama*, disana penetapan harga pada Batik Tulis Latansa dengan melihat berbagai macam biaya produksi, seperti halnya meperhatikan kualitas, bahan serta motif, menyesuaikan dengan harga, jika kualitas bahan serta motif maka harga yang ditetapkan oleh Batik Tulis latansa adalah bisa dikatakan lebih murah, sebaliknya jika bahan, kualitas serta motif menggunakan yang sangat baik maka harga yang akan ditetapkan adalah baik pula (mahal). *Kedua*: untuk pandangan ekonomi islam terhadap penetapan harga yang ada pada Batik Tulis Latansa sudah sesuai dengan yang ada dalam ekonomi islam, meskipun disana tidak begitu mengetahui tentang penetapan harga dalam ekonomi islam, namun untuk penetapan harganya sesuai yakni degan berperilaku adil serta jujur, artinya antara kualitas baik dan buruk sudah ditetapkan setepat mungkn, sehingga tidak terjadi kerugian antara produsen dan konsumen.